

憲法記念日の行事 ジャーナリストの齋藤貴男氏講演

5月4日(金)午後 南流山センターに決まりました

2 / 9 初石駅頭宣伝報告 風が変わりつつあるか？

2月9日初石駅頭で宣伝。新しいバージョンのチラシを作り、配布と署名を行いました。いままでの宣伝と何となく雰囲気が違う。14時～15時とそれほど人通りの多い時間帯ではありませんでしたが「たまに受け取る人もいる」という感じではなく、「何割」かの人が受け取るという具合でした。参加者は10人でしたが、400枚ほど用意したチラシがほとんどなくなり、約350枚は配布できました。麻生外務大臣の核保有発言や防衛省昇格で調子づいたのか久間大臣の発言、そして柳沢厚労大臣の問題発言と続き、その元締め安倍首相のこれらをかばううさんくささなどが微妙に政権への要注意の気持ちを育てているのかも知れません。支持率低下は私たちのチラシの受け取りと反比例しているのかもしれないと参加者の感想。

駅頭宣伝 3月は12日(月) 14時～15時 おおたかの森駅です
おおたかの森駅のショッピングセンターが12日にオープンします。

当日は大勢の人が集まることが予想されますので、今月は臨時に日程を変更しこの日に駅の中の自由通路で行いたいと思います。この日はこのスペースでの催しはありません。見学がてらご参加下さい。9～11日も流山市民向けのプレオープンがあり、ショッピングセンターは開くそうです。 駐車場は使えます(込むかも?)

憲法記念日の集い 今年も特別！

新憲法施行60年、改憲策動のただ中の憲法記念日です。

5月4日(金)午後 南流山センター

講演 齋藤貴男氏 に決まりました

齋藤氏は憲法問題や格差問題など歯切れのいい発言で知られています。

「安心のファシズム」「ルポ改憲潮流」などの岩波新書も書いているフリージャーナリスト。

5月3日は講師の都合がつかせませんでした。

昨年9月の集いでは「合唱団はるかぜ」にご出演いただきましたが、

今回の行事をどのように構成するか、ぜひお知恵と情報をお寄せ下さい。